
Der Ausschuss nahm den Bericht zur Kenntnis.

Herr Weber fragte zum ISEK-Teilprojekt, warum dies noch nicht in der Ausführung ist.

Herr Gleß erklärte, dass noch kein vorzeitiger Maßnahmebeginn seitens der

Bezirksregierung genehmigt wurde. Sollten Maßnahmen früher begonnen werden,

bevor der Förderbescheid vorliegt, muss dies bei der Bezirksregierung beantragt

werden. Liegt die Genehmigung nicht vor, ist es förderschädlich und würde unter

Umständen den Verlust der Förderung bedeuten, wenn mit der Maßnahme begonnen

wird. Ein Antrag wurde aktuell gestellt, aber es liegt noch kein Bescheid vor.


